
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

Il plurale delle parole che terminano con cia e gia

Forma il plurale delle seguenti parole:

BUGIA …........................ ROCCIA …........................

TORCIA …...................... FRANGIA …......................

CILIEGIA …................... . SPIAGGIA ….....................

VALIGIA …..................... GRATTUGIA …......................

CUCCIA …..................... FRECCIA ….......................

MICIA …......................... GUANCIA …......................

Alcune parole si scrivono con cie -gie: 
cielo, cieco, crociera, igiene, raggiera

Scrivi sul tuo quaderno una frase con ciascuna di esse.

Vai al blog CIAO BAMBINI:http://www.ciaomaestra.com/ 

Ripassa le regole: 
1. se la i è accentata al plurale viene conservata: 

farmacia                     farmacie

2. se prima della C e della G c'è una vocale al 
plurale la i si conserva:

camicia                     camicie

3. Se la i non è accentata e prima della C e 
della G c'è una consonante, al plurale la i 
viene eliminata:  doccia                    docce 
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